

## Exitosa noche de grandes artistas por los pacientes de cáncer

*Este año se celebró el 5to aniversario del evento a beneficio del programa Adopte un Paciente de Auxilio Centro de Cáncer*

**San Juan, PR** – Por quinto año consecutivo el Hospital Auxilio Mutuo celebró su gran evento artístico musical, con el nombre de **Junte de la Buena Música**, a beneficio del programa Adopte un Paciente de Auxilio Centro de Cáncer. La propuesta musical presentó un espectáculo inolvidable, que incluyó las voces del querido Chucho Avellanet, quien recibió tratamiento contra el cáncer en la Institución, y junto a él, Andy Montañez, Melina León y Dagmar, bajo la dirección musical del maestro Humberto Ramírez. La actividad de recaudación de fondos se llevó a cabo este pasado jueves, 28 de mayo en el teatro Ambassador de Santurce comenzando con un cóctel, y culminando con el emotivo espectáculo animado por la actriz y presentadora Alexandra Malagón.

Luego de una exitosa noche de bohemia, la actividad logró recaudar un total de XXXX, por el que tanto la Institución y todos sus patrocinadores se muestran muy agradecidos. “” . El fin principal del evento cada año es lograr impactar a la mayor cantidad de pacientes en sus necesidades económicas. Sin duda alguna, este es otro año en el que el que la Institución garantizará estas ayudas.

“En Auxilio Centro de Cáncer estamos comprometidos con el cuidado de nuestros pacientes de cáncer. Nuestra prioridad está en ofrecer servicios de salud de alta calidad al paciente y este tipo de actividad nos permite apoyarlos durante su proceso” expresó el Lic. Jorge L. Matta, Administrador del Hospital Auxilio Mutuo. “Este año nos emociona celebrar el quinto aniversario de este evento cuyos recaudos nos permitirá impactar a más pacientes en sus necesidades económicas”, afirmó el Dr. Fernando Cabanillas, Director Médico de Auxilio Centro de Cáncer. “Agradecemos el apoyo de colaboradores como Eugenia Mayoral y Jorge Luis Díaz, padrinos de Auxilio Centro de Cáncer, quienes siempre extienden su mano para que el Centro continúe trabajando por la calidad de vida de los pacientes” concluyó.

Los recaudos de esta actividad fueron destinados exclusivamente al fondo para pacientes, que tiene por propósito apoyar a aquellos pacientes con dificultades económicas para cubrir estudios denegados por las aseguradoras o aportar a los tratamientos necesarios para su condición”, añadió el galeno.

"Estamos muy agradecidos con el compromiso de los artistas con la causa y de los auspiciadores que año tras año dicen presente. Además le agradecemos a los nuevos auspiciadores que se han unido a nosotros este año", expresaron Eugenia Mayoral y Jorge L. Díaz, padrinos del evento.

Este año el evento fue presentado junto al Hospital, por el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribeiro “nos sentimos en familia en Puerto Rico, por la gran acogida recibida a nuestras bodegas, y al Consejo Regulador. Nos entusiasma poder formar parte de un evento tan esperado en Puerto Rico y más aún de su propósito. El Cáncer es una enfermedad que nos toca a todos, no importa el lugar del mundo. Es una auténtica satisfacción ver el éxito de nuestros vinos en un

mercado tan culto y exigente, en lo que se refiere al consumo de vino blancos y nos encantará poder ofrecer los mismos a todos los invitados al **Junte de la Buena Música**” expresó Juan Luis Carril, Secretario General de la Cámara de Comercio Española en Puerto Rico, en representación de Ribeiro.

Además del notable compromiso del Hospital con sus pacientes, la bohemia demostró el mismo tipo de responsabilidad de parte de la clase artística del país, quienes se mostraron muy dispuestos a ayudar y contentos con el resultado de la misma.

Auxilio Centro de Cáncer ofrece servicios oncológicos multidisciplinarios de alta calidad bajo estándares de excelencia. Cuenta con un grupo de profesionales con una extensa trayectoria médica, dedicados a sus pacientes, brindándoles seguridad y confianza. “El equipo de Auxilio Centro de Cáncer se esmera por brindar una atención individualizada a cada paciente, haciéndolos sentir como en su casa durante el proceso de tratamiento”, comentó Cabanillas.

El Centro de Cáncer del Hospital ofrece clínicas de detección temprana de cáncer, oncología médica, tratamiento ambulatorio, clínicas multidisciplinarias de cáncer de seno, psicología clínica y apoyo emocional, entre otros.

Para ventas corporativas, donaciones y más información, puede comunicarse al teatro 787 724 9597 o al Hospital Auxilio Mutuo 787-758-2000 Auxilio Centro de Cáncer.

###

### **Sobre Hospital Español Auxilio Mutuo**

El Hospital Auxilio Mutuo, con más de 130 años de servicio y ubicado en el corazón de Hato Rey, es el hospital privado más grande y completo de Puerto Rico y el Caribe. Alrededor de 700 médicos forman parte de la Facultad Médica del Hospital, con más de 50 especialidades representadas. Reconocido por su avanzada tecnología y equipo médico, el Hospital tiene capacidad para 653 camas con licencia, cuenta con alrededor de 2,000 empleados y 15 centros especializados, incluyendo Auxilio Centro de Cáncer, Auxilio Pediátrico, Auxilio Cardiovascular, Auxilio Centro de Trasplante y Auxilio Control de Peso, ubicados en 34 cuerdas de terreno. El Hospital Auxilio Mutuo es una institución sin fines de lucro, que reinvierte sus ingresos en la Institución y sus servicios.